



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Crecen a 77 los recursos judiciales interpuestos por las administraciones sobre las decisiones del Consejo de Transparencia

La transparencia pública sigue siendo un déficit de nuestro sistema democrático. El Consejo de Transparencia y Buen Gobierno (CTBG), autoridad administrativa independiente de supervisión y control en materia de transparencia pública a nivel estatal, acaba de publicar en su web su [memoria de actividades 2023](#). En ella indica su incremento de actividad, en cuanto a resolver **2.259 reclamaciones, un 36,7% de ellas sobre acceso a la información pública**, que realizan los ciudadanos sobre las distintas administraciones.

Al cierre de la memoria, en 2023 se habían interpuesto 73 recursos contencioso-administrativos por parte de las administraciones contra esas resoluciones dictadas en materia de acceso a información pública. En el ámbito estatal el número de recursos fue de 62, mientras que en el ámbito autonómico y local los recursos planteados fueron 11. Cabe destacar que **2023 ocupa el segundo lugar en cuanto a número de litigios** desde que este inició su actividad (solo superado en 2019, año en

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |